

ソフトバンクBB殿の寄書(SMS - 29 - SBB - 05)に対する質問

平成17年12月2日
長野県協同電算

ソフトバンクBB殿の寄書(SMS - 29 - SBB - 05)に対して、以下の質問をする。

- 1) 貴社は、過去の会合において、弊社が局側からVDSL回線(ANSI - Mask2)をサービスする場面で、バンドプランCの採用に反対した。理由は、バンドプランCのVDSL回線がクアッドスペクトラムのADSL回線(G.992.1AnnexI相当)に多大な干渉を及ぼすというものであった。にもかかわらず、何故、クアッドスペクトラムのADSL回線を保護することに反対されるのか？
- 2) 弊社は、クアッドスペクトラムのADSL回線を保護しないのであれば、FTTR形態も含めて、バンドプランCのVDSL回線サービスを容認すべきであると考えている。貴社は、クアッドスペクトラムのADSL回線を保護しない場合でも、バンドプランCのVDSL回線サービスに反対されるのか？
- 3) ソフトバンクBB殿は、シミュレーションで使用した計算モデルをあきらかにしていない。弊社は、従来の計算モデルの下では、「近端的遠端漏話」のシミュレーションを行うことができないと考えている。とりわけFTTR形態の場合、線路長Lが変わることによっても、漏話のピーク地点にズレが生じると認識している。シミュレーションで使用した計算モデルが不明なままでは議論ができないので、次回会合までに計算モデルをあきらかにしていただきたい。

以上。